

「生徒の作文紹介」

二年一組

一日目では、バス会社の方、車山ハイランドホテルの方、ガイドさん、農協観光の方達と会うことができてとても良かったです。私たちだけでは絶対に行きえないことを叶えてくれたので、楽しかったです。

二日目は農業体験で農家のお宅に行き、ファームのみなさまに温かく迎えていただき、心が実家に帰ってきた感覚になりました。

そして、最後の三日目には深沢さんや牛さんに会えてとても貴重な体験となりました。この三日間で私が学べたのは、一期一会の大切さ、自然の恵みなどです。二度とできないような経験を通じて、私は将来のことを考えることができました。将来進路に迷うことがあれば、この経験を生かし視野を広くもってほしいと思います。

私は友達かルールをはずれたときに注意ができます、その後の学年集会で、「みんなで成功させる林間学校である」ということに実感がわきました。これからはすべての行事に自分から協力していきたい、しっかりと善悪の判断をしていきたいです。

私は、普段の生活では決して仲良くならない人と仲良くなることができ、縁が繋がったのではないかと思いました。次に私が旅行行事等で茅野市に行へることがあったら、またお話を聞いて勉強になることを教えてくださいたいです。

私はこの三日間でたくさん学ぶことができたこと、友達が増えたこと、また林間で気づいたことなどがあつた林間学校に行けてよかったと思えるような楽しかったです。少しぐらいの困難はありましたが、それも人生に生かしていきたいと思っています。自分から挨拶することや礼儀止しすることを当たり前のこととして行なうことが大切だと思います。自分自身は自分らしくいようと頭に入れ、これからも自分の個性を大切にしていきたいです。高木さん、ホテルの方々、農家さん、牧場の方、コノエの先生方に感謝をこめて、これからも頑張ります。

来週の予定

| 日にち | 曜日 | 内 容 |
|-----|----|--------------------------|
| 9日 | 月 | ①学活「校外学習・事前学習」②～⑥通常授業 |
| 10日 | 火 | ①～⑤通常授業 ⑥道徳（ローテーション授業） |
| 11日 | 水 | ①～⑤通常授業 放課後 部活動体験 |
| 12日 | 木 | 45分×6 ①～⑥通常授業 |
| 13日 | 金 | ①～④通常授業 ⑤⑥立会演説会 |